

ROAMING: LES SUISSES EN ONT MARRE

MOBILES Déposée hier, la pétition contre des tarifs trop élevés a récolté 55 000 signatures.

Les «tarifs exorbitants» des communications mobiles à l'étranger agacent les Suisses. Il n'aura fallu que cinq semaines au magazine de défense des consommateurs *Bon à Savoir* et ses homologues alémaniques *K-Tipp* et *saldo* pour récolter 55 000 signatures. La pétition demande à Doris Leuthard, cheffe du Département fédéral de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication, que des tarifs maximaux

soient imposés aux opérateurs pour le roaming, soit les appels sortants et entrants ainsi que l'envoi de SMS depuis l'étranger.

«C'est possible pour les autres pays, alors ça doit l'être aussi pour nous», estime Zeynep Ersan Berdoz, rédactrice en chef de *Bon à Savoir*. Selon une enquête du magazine, les consommateurs suisses paient 330 millions de francs de trop aux opérateurs. D'autres pays européens

mais non-membres de l'UE, comme la Norvège ou le Liechtenstein, ont des tarifs beaucoup moins élevés. Sur les 55 000 signatures, la moitié provient de Suisse romande. «Avec les frontières proches, nous sommes très concernés par le roaming «interne», soit quand le portable se connecte sur un réseau étranger depuis la Suisse», note Zeynep Ersan Berdoz. ■

Loïc Delacour

LIRE L'ÉDITO EN PAGE 2



Zeynep Ersan Berdoz, rédactrice en chef de «Bon à Savoir», hier à Berne.



Réagissez sur:
www.lematin.ch/roaming